

Tuvo gran recibimiento

CONGRESISTA VACHELLI LLEGÓ A HUÁNUCO PARA TRABAJAR POR LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

A SU ARRIBO PROMETIÓ ESTAR EN EL PRIMER PARTIDO DE INAUGURACIÓN DE LA ILUMINACIÓN ARTIFICIAL DEL ESTADIO MUNICIPAL

En medio de gran expectativa y entusiasmo, llegó a Huánuco el “Angelito del Deporte”. Congresista de la República, Gian Carlo Vacchelli Corbetto. En vuelo comercial, con un atraso de cerca de dos horas y media a lo programado, aterrizó el avión que lo trajo de Lima. Una compacta delegación de simpatizantes del congresista, entre los que se encontraban personas con discapacidad, y fueron los que lo recibieron. Al pie de la escalinata del avión, estuvo siempre atento el burgomaestre Jesús Giles, para darle la bienvenida. Hecho que emocionó sobre manera al Congresista.

Una serie de pancartas, con leyendas alusivas al “Angelito del Deporte” se apostaban en las instalaciones del aeropuerto de Huánuco. Cuando se prestaba a subir a la ambulancia especial para personas con discapacidad, de la Municipalidad Provincial de Huánuco, el Congresista, agradeció las muestras de cariño y la gran bienvenida a su persona. Dijo, “en el poco tiempo que tengo de Congresista, es la primera vez que salvo de visita a esta hermosa ciudad. Aprecio su calidez y amistad, indico emocionado”.

De inmediato, seguido por una caravana de automóviles y personal que lo vitoreaban se trasladó a un céntrico y moderno hotel de la ciudad. Donde manifestó: Me siento honrado de estar en Huánuco, y aprecio el trabajo de mi amigo “Koko” Giles. Mañana (hoy) cumpliré una apretada agenda, que considera la colocación de la primera piedra de la obra: iluminación artificial de estadio Municipal Heraclio Tapia León. Y Prometo estar aquí para ver el primer partido que se juegue con luz artificial ante el aplauso de los que mantenían en el hotel.

En la bienvenida, el alcalde ante la interpretación de una típica canción del carnaval huanuqueño, y ante la alegría del público el Alcalde cogió la silla de ruedas, que portaba al Congresista y con él bailó, ante entusiasmo de la concurrencia.

El miércoles 08, será declarado Huésped Ilustre de la Ciudad y recibirá la condecoración “Orden del León”